



Salvamento Marítimo rescata a 112 inmigrantes a bordo de un cayuco

- El cayuco fue avistado por un buque a 300 millas al sur de Gran Canaria.
- Los ocupantes de la embarcación, que están sanos y salvos, fueron trasladados al puerto pesquero de Los Cristianos

01-Agosto-07. Salvamento Marítimo en Las Palmas, dependiente del Ministerio de Fomento, coordinó entre la tarde del día 30 de julio y la mañana de hoy la búsqueda y el rescate de 112 personas que se encontraban a bordo de un cayuco a 300 millas al Sur de Gran Canaria. La embarcación fue avistada por un buque que informó al Centro de Salvamento Marítimo.

El Centro de Coordinación de Salvamento en Las Palmas envió a la zona al buque de Salvamento "Boluda Mistral", con base en Las Palmas y al avión de Salvamento Marítimo "Josefina de la Torre". En las tareas de búsqueda participó un avión del SAR, el cual, finalmente, localizó al cayuco a unas 159 millas de Los Cristianos.

En un primer momento, el buque "Boluda Mistral" escoltó al cayuco hacia puerto, pero debido al paro de sus motores, las 112 personas tuvieron que ser transbordadas al buque y trasladadas al puerto de Los Cristianos a donde llegaron a primera hora de la tarde. Todos los rescatados se encuentran en buen estado de salud.